

# Aargauer Wirtschaft: Erholung kommt voran

Die erfreulichen Ergebnisse der jährlich durchgeführten Wirtschaftsumfrage der Aargauischen Industrie- und Handelskammer (AIHK) bei ihren Mitgliedern: Die Aargauer Unternehmen waren mit dem Geschäftsjahr 2009 insgesamt zufrieden. Die Rezession hat sich nicht so drastisch auf den Geschäftsgang niedergeschlagen, wie noch zu Beginn des Jahres befürchtet. Allerdings hatten exportorientierte Unternehmen deutlich mehr zu kämpfen als die im Inland tätigen Unternehmen. Auf den Arbeitsmarkt hatte die Krise bisher noch geringe Auswirkungen. Für 2010 die Wirtschaftsakteure zuversichtlich und rechnen höherem Umsatz und auch wieder mehr Exporten.